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Expeça-se

Publique-se

D REQUERIMENTO Número IXI( .~)
, O I()II d+

o Secretário da Mesa

l:8J PERGUNTA Número+Cf) IXI(J. .~)

Assunto: Consequências da extinção da Brigada de Trânsito

Destinatário: Ministro da Administração Interna

Ex, mo Sr, Presidente da Assembleia da República

Notíciasrecentesdãocontaquehá maisacidentes,maismortose m.aisferidosgravese ligeiros,
quandoatendênciadosúltimosanoseradedescidadasinistralidade.

Coma extinçãoda Brigadade Trânsitoa fiscalizaçãobaixou,notoriamente,emcomparaçãocom
2008e osprocessose multasaosinfractorescaíramparametade.

"É umaevidênciaquea extinçãoda BrigadadeTrânsitofoi um erro. E esseerro temde ser reparado.

A desmotivaçãoé indisfarçável.Quemtemficadoa perdercomestasituaçãoé a segurançadoscidadãos

e tambémos cofresdo Estado",diz José Manageiroda Associaçãode Profissionaisda Guarda,in CM,
28.12.2009

o CoronelLourençoda Silva,ex-comandanteda BT,dizqueos mausresultadossãoconsequência
directadaextinçãodaBrigadadeTrânsito.Refereque"...0fimdaBTdaGNRtirousegurançaà estrada,
A GNRnãoconseguiu,atéhoje,criarumaunidadequesubstituíssea BTnaactividadedepatrulhamento
e emdarsegurançaaoscondutores..."(inCorreiodaManhã,de22.10.2009).

Refereaindaqueos agentesestãodesmoralizadose queo patrulhamentoactualnãoé o mais
correcto.

Foi, aliás, unanimementereconhecido,até no Parlamento(comexcepçãoda bancadado partidodo
Governo),quea extinçãoda BrigadadeTrânsitofoi umerro.

Verifica-se,assim,quea alteraçãointroduzidaestáa prejudicartodaa sociedade,umavezqueacabou

por enfraquecero patrulhamentodo trânsito:a novaunidadede trânsitocriadapara substituiçãoda BT

integracerca de 170 efectivos,bem menosdo que os cercade 2400 que compunhama extintaBT. (in,
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Público,23.10.2009)EstaUnidadeestápresenteapenasemLisboae no Porto,masosseuselementos
realizammissõesemtodoo país.

PauloRodrigues,daAssociaçãoSindicaldosProfissionaisdePolicia,acusoua DirecçãoNacionalda
PSPde"exercerpressão"paraosagentespassaremautose efectuaremdetenções,inCM,28.12.2009.

Consequentemente,"háesquadrasno comandode Lisboaquecriamtabelasassociandoo número
dos agentesao númerode autos",disseJoséMendes,da AssociaçãoSindicaldos Profissionaisda
Policia.

Ora,estasituaçãoé de tal modograveque umgruposignificativode militaresjá entregouumapetição

naAR a exigira integraçãonumaunidadede trânsitodeâmbitonacionale tem reunidocomváriosgrupos

parlamentares.

Nestesentido,e ao abrigodasdisposiçõesconstitucionaise regimentaisaplicáveis,solicita-seao
Governo,por intermédiodo SenhorMinistroda AdministraçãoInterna,quesejarespondidaà seguinte
pergunta:

Temo MinistériodaAdministraçãoInternaconhecimentodasituaçãorelatada?Emcasoafirmativoque
medidasestãoa sertomadaspararestaurara segurançadoscidadãos?

Paláciode SãoBento,29 de Dezembrode2009.


